

L'association « Les Albatros » du golf de la Wantzenau a accueilli de 15 à 30 enfants accompagnés de leurs éducateurs au cours de la saison 2022.

8 à 10 enfants de l'IME d'Ingwiller avec lequel nous avons signé la chartre parakids et 15 enfants d'une classe ULIS du collège de Soufflenheim .

Nous avons réalisés 12 séances de 2h (en dehors du transport d'1h A/R)

Un de nos pro, Alexandre Balicki, a suivi l'enseignement AQSA au golf national au cours du second semestre.

Les ateliers proposés : putting, petit jeu et practice ont permis à ces jeunes d'assimiler les consignes de sécurité, se concentrer sur les gestes à réaliser , développer leur stabilité, leur posture et de découvrir le golf dans un cadre serein.

Ils ont appris à plus communiquer, échanger, exprimer leurs ressentis et prendre confiance en eux.

Des progrès notoires ont été constatés et la possibilité de jouer plusieurs trous sur le compact a été une grande fierté pour ces jeunes qui ne connaissaient pas le golf et avaient beaucoup d'aprioris sur ce sport.